

Sóftbol

Zaragoza salva el Europeo femenino sub-18 tras la polémica sobre Israel: "El deporte está por encima de todo"

La capital aragonesa tendió la mano a la Federación de béisbol y sóftbol después de que Navarra se negara en mayo a acoger los partidos del equipo israelí



Antonio Barcelona, Félix Brocate, Pablo Carpio y Ricardo Berenguer. **Toni Galán**

SONIA GAUDIOSO

Actualizado 20/07/2025 - 13:04 CEST

Zaragoza ha acudido al rescate del campeonato de Europa de Sóftbol Femenino Sub-18 y ha conseguido salvarlo casi sobre la bocina. **Después de que Navarra se negara en mayo a acoger los partidos del equipo de Israel**, la capital aragonesa tendió la mano a la Federación de béisbol y sóftbol para solucionar un problema importante que ponía en riesgo el Europeo. **Así, Zaragoza y Pamplona serán sede del campeonato y el campo municipal de Béisbol de Miralbueno de la capital maña acogerá al menos nueve partidos**; el primero será el inaugural entre España y Suecia, que se disputa mañana lunes a las 19.00 horas.

Pablo Carpio, presidente de la Federación española de Béisbol y Sóftbol, y Félix Brocate, Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza, han querido explicar este domingo lo cerca que ha estado el Europeo de no poder celebrarse en España.

Brocate ha sido rotundo al querer dejar claro que el "deporte está por encima de todo. **Este campeonato de Europa, que desde el 2023 estaba concedido a Navarra, no estaba en la agenda de Zaragoza**, pero gracias a la Federación Española ha sido posible. En los últimos días ha habido conversaciones para que este Europeo no se fuera al traste. Ha estado a punto de no poderse celebrar y hubiéramos hecho la risa y dado una imagen diferente a la que queremos dar como país ante Europa. Zaragoza siempre ha sido una ciudad solidaria con el deporte y con otros aspectos de la vida cultural y social, y no podía dejar de tender la mano a la Federación".

Volver a la noticia La gran sorpresa para SummerSlam 2025
 nosotros le hemos ayudado

nte de la Federación recurrió a Zaragoza y

Félix Brocate, Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza

La negativa del gobierno municipal y la Comunidad Autónoma de Navarra a que Israel dispute este campeonato puso en jaque todo lo programado hasta que Zaragoza aceptó ser la solución. "Al no poder celebrarse en Navarra todos los partidos, el presidente de la Federación recurrió a Zaragoza y nosotros le hemos ayudado. Si nosotros decíamos que no, existía un 99,9% de posibilidades de que no se celebrara. Y ahí Zaragoza hubiera quedado marcada. **El deporte tiene que estar por encima de cualquier sigla política e ideología. Israel no tiene ningún impedimento para competir en cualquier deporte.** Tiene todos los derechos deportivos para competir junto a los otros 17 países que participan", recordó Brocate.



Presentación del campeonato europeo femenino sub18 de fútbol en Zaragoza. TONI GALÁN

Y ahí, le envió un duro mensaje a Pedro Sánchez y a Pilar Alegría, Ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes de España: "Hasta ayer, Zaragoza ha intentado por todos los medios que el Consejo Superior de Deportes, que el Gobierno de España y que la ministra de Deportes, Pilar Alegría que, además, está identificadísima con Zaragoza, se pusieran en contacto, nos enviaran una carta o nos diera algún documento que expresara su compromiso con la ciudad en este campeonato de Europa. **Ha sido completamente imposible**", aseguró Brocate.

Además, el concejal insistió en que "ni siquiera han pulsado la tecla de recibir la llamada ante las muchas que les hemos hecho. **El Gobierno de Sánchez, una vez más, se pliega ante las exigencias de EH Bildu, que es quien ha impedido que Israel compita en Pamplona.** Eso demuestra que el que realmente gobierna en España no es Pedro Sánchez sino Bildu. Todo esto demuestra también una falta de respeto al deporte femenino. Aquí está el reflejo de lo que les importa a ellos. Pero nosotros no podíamos dejar de ayudar a la Federación de que esto saliera adelante".

El Gobierno de Sánchez, una vez más, se pliega ante las exigencias de EH Bildu, que es quien ha impedido que Israel compita en Pamplona."

Félix Brocate, Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza

Por su parte, Pablo Carpio quiso expresar públicamente su agradecimiento a Zaragoza: "Agradecemos que nos hayan ayudado porque nosotros como Federación Española habíamos empezado a trabajar con mucha ilusión. Fue a mitad de mayo cuando las instituciones de Navarra comunicaron que no permitían la participación de Israel. Con ese escaso margen de tiempo nos pusimos a trabajar contrarreloj y después de hacer un sinfín de consultas a los distintos organismos vimos que su participación no tiene ninguna prohibición de ningún tipo para no competir".

[Volver a la noticia](#) La gran sorpresa para SummerSlam 2025 de Israel. Con ese escaso margen de tiempo nos pusimos a trabajar contrarreloj"

nicaron que no permitían la participación

Pablo Carpio, presidente de la Federación española de Béisbol y Sófbol

Así, Carpio aseguró que "no vamos a entrar en ninguna valoración política porque nos dedicamos solo al deporte. Solo queremos que nuestras jugadoras disfruten. Intentamos encontrar alguna solución y esa ha sido Zaragoza, que acogerá unos cuantos partidos. Ha habido momentos que parecía que el campeonato no se podría celebrar y hubiera sido una auténtica tragedia deportiva e institucional. Agradezco también a la Federación navarra porque han hecho un trabajo muy intenso a pesar de la incertidumbre".

[Polideportivo](#) [Otros Deportes](#)

Otros deportes . [Alberto Ginés consigue la medalla de plata en la prueba de la Copa del Mundo en Alcobendas](#)

Otros deportes . [Alberto Ginés avanza a la final de escalada de dificultad en Alcobendas](#)

Otros deportes . [El ex lanzador de la MLB Dan Serafini, culpable de asesinar a su suegro una propiedad](#)

Ver enlaces de interés ▾

ÚLTIMAS NOTICIAS

[Ver más](#)

10:22

La gran sorpresa para SummerSlam 2025

10:02

"Puede salir algún nombre más conocido entre los positivos de 2024"

07:42

La autopsia revela las causas de la muerte de Hulk Hogan y desvela que el luchador padecía leucemia

07:10

Carlos Peralta: "Quiero ser muy bueno con los buenos y muy malo con los malos"

07:45

Un campeón español de kickboxing lleva un cadáver a una comisaría: Moi Baute, investigado por homicidio

Encuentran un nido de avispas radiactivo en una antigua fábrica de bombas nucleares de EEUU



ELMUNDO

Comentarios



Danos tu opinión

Comentarios

OTROS-DEPORTES

WWE

La gran sorpresa para SummerSlam 2025

Nueva Jersey podría ser testigo de una noche para el recuerdo